



Partido **ALIANZA** Patriótica Hondureña

COMUNICADO

El Partido Alianza Patriótica Hondureña, ante los señalamientos de corrupción realizados por la MACCIH Y LA UFEVIC a treinta y ocho personas entre los que hay funcionarios, ex funcionarios públicos y diputados, a la comunidad Nacional e internacional COMUNICA lo siguiente:

PRIMERO: Apoyamos incondicionalmente la lucha contra la corrupción y la impunidad en Honduras.

SEGUNDO: Brindamos nuestro respaldo irrestricto a las acciones legales realizadas por la MACCIH y el Ministerio Público en su lucha contra la corrupción que tanto daño le ha hecho al país.

TERCERO:

Condenamos enérgicamente a los funcionarios que, abusando de su autoridad y de su poder, han desviado fondos públicos para satisfacer intereses de partidos políticos, intereses personales o de grupo.

CUARTO: Como un Partido respetuoso de los Convenios Internacionales y de nuestra Constitución, exigimos enérgicamente el debido proceso a cada uno de los imputados y aquellos que se les demuestre su responsabilidad y daño a la sociedad hondureña se les aplique todo el peso de la Ley.

QUINTO: Deseamos que quienes sean encontrados culpables sean castigados severamente, en base a la Constitución y las leyes.

SEXTO: Exhortamos a la MACCIH y al Ministerio Público a seguir con su labor en beneficio del pueblo de Honduras, investigando también casos emblemáticos como “El Carretillazo”, “ El desastroso proyecto del Trans 450”, y muchos casos más que deben ser resueltos en el menor tiempo posible.

SEPTIMO: Exigimos que los más de 282 millones de lempiras desviados del Ministerio de Agricultura y Ganadería, y que supuestamente fueron invertidos en las campañas políticas del Partido Nacional, del Partido Liberal y del Partido Frente Amplio, sean devueltos al Estado para que sean invertidos en los campesinos para quienes estaban destinados originalmente.

OCTAVO: Reafirmamos nuestro compromiso con el pueblo y con la Patria de luchar sin descanso y dentro de la Ley, contra la corrupción y la impunidad que le roban a los compatriotas más necesitados las oportunidades de un verdadero desarrollo humano sostenible.

¡Dentro de la Ley, Todo; Fuera de la Ley, Nada !

General de División®
Romeo Vásquez Velásquez
Presidente Partido Alianza Patriótica Hondureña